
          12 月 2 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日、小山先輩のお顔を見られ嬉しく思っております。 

この一週間いろいろなことがありました。 

うちの従業員で、私が生まれる前からいた人が先週水

曜日に亡くなりました。小さいころから家族同様にして

おりまして、最後の骨を拾うまでやってきました。これ

で親父の時代は終わったのかなと、ものすごく寂しい思

いをしました。 

先週の金曜日にはまた税務署が来まして、いろいろ調

べてからやってきました。お金の動きをよく調べていま

す。一言一言をメモしておりました。 

今日は衆議院の告示の日です。日立を活気ある街にし

ていただくには、いい先生を選びたいと思っております。 

タクシー業界も、アベノミクスではないのですが、こ

の 1、2年冷え込んでおります。 

投票日には、皆様の清き一票を投票しに行きましょう。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告       千葉幹事 

 

 第一分区の会長幹事会がありました。正式に来年の

IMの日程が決定致しました。申し込み用紙を近日中

にお渡しいたします。1月 9日の締め切りです。 

 本日は第 5 回目の理事会です。各委員会の委員長、

出席よろしくお願いいたします。 

 先日、幹事になってから初めて欠席致しました。 

 

 

委員会報告      

 

雑誌・広報委員会         信田委員長 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ。 

横の 12 ページ。夫婦でともにロータリアンである

かたの記事です。ロータリーもだいぶ変わってきた

ようです。 

縦では、三菱商事の社員が海外に行ったときの話が

書いてあります。16ページには、ロータリーから学

ぶ高い精神性。米山に 1億円を寄付したかたの記事

です。29ページ、女性会員の記事があります。ご覧

になってください。 

 

 

出席報告      須田委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

31名 22名 9名 81.48％ 8名 100％ 6名 

 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 
  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 26年 12月 09日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 前期を省みて 会長・幹事 

次 回 例 会：平成 26年 12月 16日（火） 【プログラム】家族同伴忘年例会 / 親睦活動委員会（夜間例会） 

 

 

 

 

■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 

■ 12月の例会予定  

2日 クラブ協議会 / 年次総会（次期理事・役員選出） 9日 クラブフォーラム / 前期を省みて 会長・幹事 

16日 家族同伴忘年例会 / 親睦活動委員会（夜間例会） 



 

ニコニコ BOX      朝日副委員長 

 

 年次総会です。石川エレクト、ガンバッテください。 

川崎会長・千葉幹事 

 年次総会です。がんばります。 

石川 悟 

 今回のトラブル大変御心配おかけました。 

小山高一 

 年次総会です。次年度役員の方の活躍を祈念いたし

ます。 

星 勝治・高島章行・山本忠安・石川國博・ 

鹿志村高道・池澤 健・信太克己・弓野博司・ 

木本貴一・川村昌弘・朝日正道・佐藤信彦 

 本日の定時総会で選出される次年度の役員の方々

のご活躍をご期待申し上げます。 

須田 晃 

 先日結婚記念日で花を頂きました。皆様のお心づか

い感謝申し上げます。 

千葉隆一 

 それはおめでとうございます。 

鈴木幸一 

 石川エレクトがんばってください。 

荒川浩信・宮本尚彦 

 11/29東京競馬場へ行き、ジャパンカップを見て来

ました。結果はいいです。 

池澤 健 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 37,000円 累計額 671,000円 
 
 
プログラム 
 

マック君へ米山奨学金の授与   木本カウンセラー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ協議会 年次総会 

次期役員選出 

 

議長：川崎会長 

 

指名委員会     鹿志村委員長 

 10月末に指名委員会を立ち上げました。大森パスト

会長、高島パスト会長、小澤パスト会長、川崎会長、

私の 5名です。協議の結果をご報告致します。 

 次年度会長に石川 悟会員、会長ノミニーに千葉省

三会員をご指名させて頂きました。 

 

次年度会長挨拶     石川エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 正式にエレクトとして選ばれまして、皆様ありがと

うございます。 

 入って 3年しか経っておりません。伝統ある日立南

RCの諸先輩方にいろいろ教わりながらやっていき

たいと考えております。 

 半年ほど前からロータリーの勉強をしているので

すが、なかなか進みません。「ロータリー入門」と

いう本を読み始めまして半分くらいまできました。

当クラブの実情と違ったことも書いてあります。 

 「ロータリークラブは奉仕する団体ではない。奉仕

する会員が集うクラブである。」と書いてありまし

て、なるほどと思いました。 

 パスト会長と相談しながら、人事など具体的なこと

を固めていきたいと思います。 

 一度も顔を見ていない会員のかたがいます。なんと

か出席していただけるようにしたいと考えていま

す。皆さんの発言の機会を増やし、例会自体も外部

卓話を増やすなどアイデアを出して活性化し、楽し

い時間にしたいと思います。 

 皆様宜しくお願い致します。 

 

 

ノミニー指名挨拶       千葉会員 

 入会して 9年目です。個人的にロータリーはあまり

好きではありませんでした。来ても誰もいない、つ

まらないものでした。今のように、毎週出席してる

のは自分でも素晴らしいと思います。 

 ゴルフ同様、元々好きな類のものです。少しずつ好

きになってきているので、なにも出来ないと言って

は笑われます。少しは覚えましたと言いながら務め

させていただきます。宜しくお願い致します。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


